

## Deshaciéndose del miedo El movimiento de I@s trabajador@s de logística en Italia.

**Por: La Pluma. 26/09/2018**

Desde 2008, en el norte de Italia, han sucedido cosas inusuales. Las empresas, la clase política y los medios de comunicación están utilizando el inicio de la crisis para socavar aún más los derechos de los trabajadores, que hasta ahora han sido aplastados. Por otra parte, en el extremo inferior de la escala salarial se ha ido formando una fuerte y viva resistencia.

De todas las personas, son los trabajadores precarios y en gran medida migrantes del sector de la logística las que, gracias a la solidaridad y a una organización eficaz, han logrado superar su aislamiento y sus condiciones de trabajo degradantes. Una lucha que no sólo ha cambiado sus condiciones de trabajo, sino que ha cambiado toda su vida.

“He estado hablando con las niñas desde 2012 porque me enteré de este sindicato llamado SI Cobas. Pero ha habido mucho miedo porque te ponen en una condición de servilismo, estás esclavizado al punto que ni siquiera puedes decir ‘a’. No dices nada, trabajas elemento tras elemento tras elemento tras elemento.... Así que he estado hablando con las chicas desde 2012 y no sé cómo sucedió. Fue buena suerte”. (Trabajadora de Yoox, en la película)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Youtube

**Fecha de creación**

2018/09/26